

Hallo Ihr Lieben

Hier wieder ein Bildthema für Euch:

„So etwas ist mir noch nicht passiert! Meine Welt steht Kopf!“

Zeichne / male eine Bildergeschichte, die Dein Erlebnis in mehreren Bildern zeigt. Du wählst die Anzahl der Bilder selbst passend zu Deiner Geschichte aus.

Stelle die handelnde(n) Person(en) nicht zu klein dar, denn wir als Betrachter wollen das Gefühl haben, als seien wir mitten drin in der Handlung!

Bild und Text kannst Du miteinander „verweben“, so wie wir das von Comics kennen.

Du hast 2 Wochen Zeit für diese Aufgabe. Gebe mir Dein Bild später, wenn wir uns in der Schule wieder sehen ab. (Ich freue mich natürlich sehr, wenn Du mir per E-Mail schon vorab ein Foto schickst.

Georg Daucher